

**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

16.07.99

En gira por Octava Región

LAGOS VISITÓ DOS BUENOS EJEMPLOS DE "EL CHILE QUE QUEREMOS"

**Invitó a la orquesta infantil de Curanilahue a dar concierto en marzo del 2000 si resulta elegido presidente.*

Momentos emocionantes vivió ayer en candidato de la Concertación, Ricardo Lagos, en Curanilahue al escuchar a la orquesta sinfónica infantil de esta localidad.

"Les agradezco mucho lo que han tocado hoy día. Los he puesto como ejemplo a lo largo de todo Chile, como ejemplo de la esperanza que puede surgir en un pueblo que ha sufrido mucho, que tiene muchos problemas sociales pero que a través de esta orquesta demuestra que el espíritu humano se sobrepone a todo. Ustedes son un orgullo para Curanilahue y para todos nosotros. Ustedes son un ejemplo muy importante", comentó Lagos cuando recuperó el habla después de la interpretación de los niños.

El conjunto musical nació en 1992, durante el primer gobierno de la Concertación, en la época en que el abanderado era titular Educación. Desde entonces, siempre ha guardado un cariño especial por el grupo que componen 37 menores, de entre 7 y 14 años, que con mucha dedicación han mantenido su banda que ejecuta principalmente instrumentos de cuerda.

Lagos se comprometió a que si resulta electo presidente, serán ellos quienes darán el tradicional concierto que se otorga en el momento en que asumen los primeros mandatarios.

En la sala de ensayo del Liceo Mariano Latorre, los pequeños músicos, dirigidos por un profesor que integra la Orquesta Filarmónica de Concepción, interpretaron un mini concierto que despertó la admiración no sólo del líder concertacionista sino de toda la comitiva que lo acompaña.

Menos artística, pero igual de significativa, resultó esta mañana la visita a la Casa de la Solidaridad de Concepción. En el lugar, que alberga a la Asociación Comunal para Discapacitados de Concepción (ACODIC), se atiende a una gran cantidad de personas con dificultades que van desde el autismo hasta impedimentos físicos.

Los representantes de ACODIC expusieron al candidato algunos de sus requerimientos y los proyectos que han desarrollado. Lagos aseguró que no haría "promesas de candidato en busca de votos" y les propuso hacer un trato para trabajar sus ideas en la discusión del programa de la Concertación que se iniciará próximamente.

"Mi compromiso es hacer un tremendo esfuerzo para que haya igualdad de oportunidades en nuestro país y eso significa preocuparnos de problemas como los de ustedes", aseguró.

**Oficina de prensa
Comando de Ricardo Lagos**